

Michael Hummel regiert die Schwabener Feuerschützen

Markt Schwaben – Beim Kirchweihschießen der Feuerschützen Markt Schwaben traten in mehreren Disziplinen 47 Teilnehmer an. Die Veranstaltung ist der Höhepunkt des FSG-Jahres, bei dem außer dem neu gewählten Schützenkönig und seinen Regenten schöne und teilweise wertvolle Gewinne erkämpft wurden. Auch Enten und Gockerl standen als Preise zur Auswahl.

Eine Woche lang wurde in den Disziplinen Luftgewehr und -pistole um hohe Ringserien (Meister in den verschiedenen Klassen) beziehungsweise gute Blattl (König, Pokal/Dukaten und Punktwertung) gekämpft. Ein klares Zeichen für die Beliebtheit dieser Schützentradition.

Gleich zu Beginn der Preisverleihung bedankte sich FSG-Schützenmeister Günter Bronold für die gute Beteiligung und bei allen Spendern, ob Vereinsmitglieder oder diverse Firmen, für die wertvollen zur Verfügung gestellten Sachpreise. Höhepunkt waren zwei Karten, gesponsert von Ludwig Schweiger, für das Fußball-Bundesligaspiel des



Die Sieger und Platzierten des Kirchweihschießens der FSG Markt Schwaben (v.l.): Ronny Seel, Johann Pilzweiger, Niklas Lippl, Michael Hummel, Ludwig Schweiger, Evi Kreutz, Angus Förster, Mira Klopsch, Christian Zacherl, Heidemarie Maier, Claudia Nikodem und Schützen-Chef Günter Bronold.

FC Bayern München gegen den 1. FC Nürnberg in der Allianz Arena. Mit einem 31,7-Teiler ergatterte Evi Kreutz diese begehrten Karten.

Alle Disziplinen wurden auf gewohnt hohem Niveau durchgeführt. Ludwig Schweiger holte den Titel als bes-

ter Luftgewehrschütze der Schützenklasse (97/96 Ringe). Die weiteren Gewinner der LG-Wertung: Christian Zacherl, Christian Anderl, Ronny Seel, Tony Jainz, Michael Hummel, Robert Arrowood und René Nikodem.

Platz eins der Luftpistolen-

wertung verbuchte Christian Zacherl (95 Ringe) für sich. Das beste Blattl (Teilerwertung) schoss Heidemarie Maier mit einem 11,3-Teiler.

Die Proklamation war letztlich spannender Höhepunkt des Abends. Der Schützenkönig aller Klassen 2018/2019

heißt in Markt Schwaben Michael Hummel. Niklas Lippl ist der neue Jugendregent. Als Wurstkönige wurden Ronny Seel und Angus Förster, als Brezenkönige Evi Kreutz und Mira Klopsch geehrt.